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Aos dezesseis dias do mês de fevereiro de 2021, se reuniram no Plenarinho da 

AMREC, em Assembleia Geral ordinária, os prefeitos da Associação dos Municípios 

da Região Carbonífera. Participaram da reunião, o presidente e prefeito de Orleans, 

Jorge Luiz Koch; de Siderópolis, Ângelo Franqui Salvaro; de Cocal do Sul, Fernando 

De Faveri Marcelino; de Forquilhinha, José Claudio Gonçalves; de Nova Veneza, 

Rogério José Frigo; de Balneário Rincão, Jairo Celoy Custódio; de Treviso, Valério 

Moretti; de Urussanga, Luiz Gustavo Cancellier; de Criciúma, Clésio Salvaro; do 

vice-prefeito de Morro da Fumaça, Eduardo Sartor Guollo; do vice-prefeito de 

Criciúma, Ricardo Fabris; do vice-prefeito de Içara, Jandir Sorato; do secretário de 

administração de Lauro Muller, José Artur Fernandes; do diretor do CISAMREC, 

Roque Salvan; do contador do CISAMREC, Ronaldo Torres; da secretaria do 

CISAMREC, Patrícia Mendonça da Silva; das técnicas dos Núcleo de Convênios do 

Governo do Estado, Geisa Carla Pereira e Graciane Mondardo Constantino; da 

Secretária de Administração de Maracaja, Edilane Rocha Nicoleite; do prefeito de 

Santa Rosa do Sul, Almides Roberg Silva da Rosa; da diretora social de Maracaja, 

Michele Constantino Gonçalves; do vice-prefeito de Timbé do Sul, Acélio Baesso; 

do secretário de Saúde de Criciúma, Acélio Casagrande; dos servidores da 

prefeitura de Criciúma, Luiz Carlos Custodio Fontana e Leticia Rodrigues; do 

financeiro da AMREC, Jacimar Torres; da representante da empresa Alto Uruguai, 

a arquiteta, Fátima Frank; do prefeito de Balneário Gaivota, Everaldo dos Santos, 

o Kekinha; do gestor de convênios de Cocal do Sul, Nelson Rosso; do Diretor 

Executivo da AMREC, Nelson Silva; da diretora do CIMAMREC, a veterinária Mariah 

de Freitas Marques e do Assessor Jurídico Dr. Giovanni Dagostin Marchi. O 

presidente deu as boas-vindas aos presentes e deu início a ordem do dia, passando 

a palavra as responsáveis pelo Núcleo de Convênios do Governo do Estado, setor 

ligado a Central de Atendimento aos Municípios. Elas fizeram uma breve 

apresentação, explicando que com a extinção da antiga Agência de 

Desenvolvimento Regional (ADR), as duas funcionárias do setor, que são efetivas, 

começaram a atender os municípios em sala cedida e situada dentro da AMREC. 

Conforme foi apresentado, só em convênios aos hospitais, foram repassados em 

2020, o valor de R$ 17.263.188,33. De emendas parlamentares foram R$ 

17.245.859,48. Para as APAE’s foram R$ 68.090866,22. Conforme as servidoras, 

o setor distribuiu em verbas do Governo do Estado destinado a região o valor total 

R$ 85.336.725,70. O prefeito Clésio Salvaro se manifestou, sugerindo uma palestra 

aos secretários de Administração das prefeituras e aos servidores ligados a pasta. 

Seguindo o encontro, foi passado a segunda pauta da reunião, onde o secretário 

de Saúde de Criciúma, Acélio Casagrande apresentou o Centro de Reabilitação 

Cardiopulmonar Pós-Covid de Criciúma, instalado na antiga casa de saúde do Rio 

Maina e a possibilidade da regionalização do serviço. Hoje o local tem capacidade 

de atender até 200 pessoas. A deliberação foi de atendimento por demanda, 

conforme o atendimento, o que deve custar o valor R$ 1.100,00/mensal, por 

paciente. O atendimento semanal depende da situação do paciente, o que pode 

variar de dois a três atendimentos por semana. Os pagamentos devem ser feitos 
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via Consórcio Intermunicipal de Saúde da AMREC (CISAMREC), o que pode habilitar 

o atendimento não só para os 12 municípios da AMREC, mas também os 15 da 

AMESC, que hoje também são consorciados. Os prefeitos de Santa Rosa do Sul e 

Balneário Gaivota, o vice-prefeito de Timbé do Sul e a secretária de Maracajá, 

acompanharam a apresentação. O secretario ainda projetou que no futuro pós-

pandemia, poderá atender pacientes com problemas cardíacos e pulmonares. O 

prefeito Clésio Salvaro disse que o local foi montado com recursos do COVID, para 

atender uma necessidade para dar qualidade de vida aos pacientes que contraíram 

coronavírus, e que tiveram sequelas mais graves. A intenção é gerar série histórica, 

podendo no futuro credenciar o serviço junto ao Ministério de Saúde, para receber 

recursos do Sistema Único de Saúde (SUS). O secretário de saúde de Criciúma 

ainda tratou da demanda dos demais município de clinico geral, via CISAMREC, 

como forma de zerar as filas, no valor de R$ 30 a consulta. Seguindo o encontro 

foi passada a palavra ao diretor do CISAMRE, Roque Salvan, que apresentou alguns 

procedimentos novos aos prefeitos, explicando que os mesmos já foram aprovados 

pelos secretários de saúde em reunião da CIR. Depois disso, Roque fez um 

apanhado histórico do consórcio que hoje atende 27 municípios. O presidente da 

AMREC pediu que seja pensado em uma sede própria, junto ao prédio da AMREC, 

onde funcione o CISAMREC e o CIMAMREC. Hoje o CISAMREC paga R$ 4mil mensal 

de aluguel. Seguindo o encontro o presidente do colegiado de gestores de 

convênios, Nelson Rosso, falou do colegiado e solicitou aos prefeitos a contratação 

de um novo técnico para AMREC, substituindo o recém desligado Francisco 

Verissimo. Ele pontuou a importância desse profissional, e sublinhou que o 

profissional seja um técnico. Seguindo o encontro, foi passada a palavra ao 

presidente do CIM-AMREC e prefeito de Urussanga, Gustavo Cancellier. Ele 

defendeu a contratação de um diretor para o consórcio, pelo volume de trabalho e 

também pela responsabilidade de prestação de contas, principalmente do Projeto 

Recuperar, junto ao governo do Estado. O responsável jurídico da AMREC e do 

consórcio Giovane Dagostin, apresentou os números do projeto recuperar, onde 

foram executados até o momento 4,57% do contrato, realizado os serviços de tapa 

buraco, sinalização e roçada. Os prefeitos deliberaram por chamar o secretario 

Infraestrutura do Estado de Santa Catarina para participar da próxima reunião 

ordinária e tratar do assunto da manutenção das rodovias estaduais. Seguindo o 

encontro, foi passada a palavra a médica veterinária do Consórcio Intermunicipal 

Multifinalitario (CIM-AMREC), Mariah de Freitas Marques, que tratou da atualização 

do projeto Consim. Ela garantiu aos prefeitos que os auditores do Ministério da 

Agricultura, Pecuária e Abastecimento (Mapa) devem realizar essa semana a 

terceira auditoria do projeto em cinco agroindústrias da região de forma virtual. O 

projeto ainda vai resultar na aquisição de um carro para o CIM e mais 12 

computadores, um para cada Serviço de Inspeção Municipal. Ela ainda entregou 

um relatório impresso para cada prefeito, com a solicitação das demandas faltosas. 

Seguindo o encontro o advogado da AMREC, Giovani Marchi, fez apresentação aos 

prefeitos do portal da transparência da AMREC. Segundo Giovani isso é uma 

exigência do Ministério Público, que veio com pedido de assinatura de TAC, mas 
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que a AMREC não assinou, mas atendeu as demandas. Seguindo o encontro, foi 

cedida a palavra a responsável pela empresa Alto Uruguai, Fatima, para tratar do 

plano de mobilidade urbana, que nove municípios da AMREC estão participando. 

Ela pediu aos prefeitos atualização do decreto, ou da portaria até a data de 25 de 

fevereiro, junto do contato do coordenador, responsável pela mobilização do 

município para dar seguimento ao trabalho, que foi prejudicado no prazo devido a 

pandemia. Nada mais a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e 

declarou encerrada a reunião. E, para constar, eu, Antonio Rozeng, lavrei a 

presente ata que depois de lida e aprovada na Assembleia Ordinária realizada no 

dia 11 de março 2021, foi assinada por mim, pelo presidente e por aqueles que 

assim desejaram. 

 

 

 

 

   Jorge Luiz Koch 

Presidente da AMREC 

 Prefeito de Orleans  
 

 
 

Antonio Pereira Rozeng  
         Secretário 


